**Zeitschrift:** Aînés : mensuel pour une retraite plus heureuse

Herausgeber: Aînés Band: 2 (1972)

Heft: 5

**Rubrik:** Oikoumene : le cri des jeunes Américains : Jésus arrive!

## Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Siehe Rechtliche Hinweise.

## Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. <u>Voir Informations légales.</u>

#### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. See Legal notice.

**Download PDF:** 01.04.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, https://www.e-periodica.ch



# Le Cri des jeunes Américains:

# Jésus arrive!

Nous saluons notre excellent confrère « Grandir », édité par la Maison Saint-Antoine de Soleure, et rédigé par Mgr E. Fähndrich, curé des Pommerats, Jura bernois. A plusieurs reprises, nous avons insisté sur notre souci de neutralité confessionnelle et politique. Toutes les confessions ont la possibilité de faire entendre leur voix ici même. Voici un extrait de « Grandir »: un cri d'espoir venant d'Amérique.

C'est la nouvelle révolution des jeunes aux Etats-Unis, leur nouveau cri de ralliement: Jésus est le Seigneur, Jésus arrive. Et il s'agit d'un phénomène massif, qui touche un nombre chaque jour plus important de jeunes Américains. Sur les campus des universités, les lieux de rassemblement des hippies californiens, dans les cinémas et les églises, ceux-ci vont répétant que la Bible est vraie, que les miracles existent et que Dieu a tant aimé le monde qu'il lui a donné son fils unique. Le magazine américain « Time » qui a consacré un très long et très sérieux article à cet extraordinaire mouvement de la jeunesse américaine note que ces jeunes ne croient pas au Christ comme à un homme merveilleux vivant il y a 2000 ans mais comme à un Dieu vivant avec qui il faut entretenir des relations personnelles.

Ces jeunes révoltés sont venus au Christ par des voies diverses — y compris la drogue, mais leur adhésion à Jésus-Christ leur fait abandonner la drogue. Ils ont leurs rites à eux: baptêmes dans l'eau des rivières; index levé en l'air pour signifier que Jésus est le seul salut. Les uns étaient catholiques, les autres protestants, d'autres juifs, d'autres encore athées: « Mais nous sommes tous frères dans le Corps du Christ », dit l'un d'eux. Ils disposent d'une presse déjà importante: 50 journaux, dont l'un au moins tire à plus de 400 000 exemplaires. Ils ne rejettent pas les Eglises mais celles-ci ne savent trop comment se comporter avec ces néophytes enthousiastes qui ne respectent guère les règles et les formes habituelles, mais qui entendent crier, à travers tout le territoire des Etats-Unis, que le Christ est l'amour et qu'il a prêché l'amour.

Etonnant phénomène que ce renouveau spirituel, « le plus grand renouveau spirituel que les Etats-Unis aient jamais connu », dit un des leaders du « Mouvement de Jésus ». On ne sait trop comment l'apprécier. Il s'agit, certes, d'un mouvement très populaire. Mais n'est-ce pas une mode? Ces jeunes ne sont-ils pas en train d'« essayer » Jésus comme remède à leur malaise, de la même manière qu'ils avaient « essayé » la drogue? Il est difficile de le savoir, pour l'instant. Demeurent, cependant, deux conclusions: le retour à Jésus manifeste le besoin d'absolu qui anime ces jeunes; il montre aussi que, 2000 ans après, malgré toutes les tourmentes et toutes les crises, la puissance d'appel de l'Evangile reste intacte.

